

La médiathèque arrive sur Instagram



Coups de cœur, animations, coulisses, infos pratiques et bien plus encore...

La médiathèque de Beaufort-en-Anjou élargit ses horizons et investit désormais Instagram pour aller à la rencontre de ses publics autrement. Ce nouveau canal de communication permet de partager, avec vous et au quotidien, la vie de la médiathèque.

Vous pourrez y découvrir des coups de cœur sélectionnés par l'équipe : livres, films, musiques ou ressources numériques qui méritent le détour. Le compte mettra également en lumière les animations, les surprises, les coulisses de la médiathèque et les événements à venir, offrant un bel aperçu des temps forts de la programmation culturelle.

Suivez-les sur Instagram : [cliquez ici](#)